

かほく ワークシート

問題

①東六番丁小学校の始業式で、猪股校長は、どんな心を持ってほしいと呼び掛けましたか。

「
心」と
「
心」

②児童代表の目標は何でしょうか。

・4年 有馬君「
」

・6年 佐藤さん「
」

③あなたの1年の目標を立ててみましょう。

(小学1年生／学級活動・家庭学習など)



「目標頑張るぞ」。先生の呼び掛けに元気に手を上げる児童
＝9日午前、仙台市青葉区の東六番丁小（写真は一部加工しています）

仙台市立の小中学校と仙台青陵中等教育学校、鶴谷特別支援学校の計185校で9日、始業式があった。進級した子どもたちは先生や友人との出会いを喜び、新しい目標を胸に新学年のスタートを切った。

青葉区の東六番丁小（児童449人）では転入生10人を迎えて始業式を行い、猪股由美子校長が「挑戦する心と、友達を応援する心をしっかりと持って今年1年間、元気に頑張りましょう」と呼び掛けた。

児童代表の4年有馬凜君（9）は「苦しい国語や社会を頑張る、縄跳びで二重跳びに挑戦したい」、6年佐藤裕珠羽さん（11）は「最高学年の自覚を持って、クラス全体が明るく、元気な状態がずっと続く1年間にしたい」と、それぞれ目標を披露した。

教室に移った子どもたちは新しい担任と対面。「みんな、今年の目標頑張れるかな」との呼び掛けに「はい」と元気に答えた。

新学年明るく元気よく
仙台小中で始業式

2018年度がスタートしました。多くの学校で始業式や入学式が行われました。新年度のスタートに当たり、みなさんはどんな目標を立てたでしょうか。友達

出題者から

と助け合って、目標を達成してください。応援しています。

（日本新聞協会NIEアドバイザー・仙台市東六番丁小教頭 阿部謙）

4月22日付「かほくワークシート」の模範解答

1 東六番丁小学校の始業式で、猪股由美子校長先生は、どんな心を持ってほし
いと呼びかけましたか。

「挑戦する心」と「友達を応援する心」

2 児童代表の目標は何でしょうか。

4年 有馬君「苦手な国語や社会を頑張り、縄跳びで二重跳びに挑戦したい」

6年 佐藤さん「最高学年の自覚を持って、クラス全体が明るく、元気な状態
がずっと続く1年間にしたい」

3 あなたの今年1年の目標を立ててみましょう。